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Sintesi della Riunione n. 10 del 22 Marzo 2021 

 

La Dott.ssa Panizzoli ha assunto altro incarico ed è sostituita, quale componente ORAC, dal Dott. 
Fabrizio De Vecchi. 

Viene ascoltato il Dott. Giovanni Pavesi, Direttore della DG Welfare, che si sofferma sul Piano 
Vaccinale Lombardo, esponendone criticità e strategie. Intervengono con domande e considerazioni 
il Presidente e altri componenti.  

Al termine dell’audizione si ritiene necessario approfondire alcune problematiche e si dà mandato 
alla Segreteria di convocare per la prossima seduta il Dott. Guido Bertolaso (Consulente del 
Presidente per il coordinamento e l’attuazione del piano vaccinale), il Dott. Lorenzo Gubian 
(Direttore Generale di Aria S.p.A.), il Dott. Alberto Zoli (Direttore Generale di Areu) e il Dott. Roberto 
Laffi (Direttore Generale della DG Territorio e Protezione Civile). 

Viene ascoltato il Dott. Luigi Cajazzo che relaziona su alcune situazioni segnalate da ORAC.  

 

Nota di risposta ASST Settelaghi 

Si decide di inviare la nota di chiusura della pratica alla DG Welfare, al Dott. Cajazzo e alla Asst 
Settelaghi. 

Pratica Dote Unica Lavoro 

La Dott.ssa Piazza informa che è pervenuta una seconda richiesta di revoca dell’accreditamento 
regionale di una società; relazionerà sulla pratica nella prossima seduta.  

Incarico al Presidente della Riserva Naturale Torbiere del Sebino 

La Dott.ssa Redaelli e il Presidente comunicano che stanno ultimando la relazione. 

 

Punto 7 Il sistema sanitario lombardo 

Il Prof. Crivellini informa che la bozza di relazione è in fase di conclusione; verrà trasmessa in 
settimana.  

 

Webinar del 22 aprile 2021 

L’Avv. Fantigrossi illustra l’organizzazione del Webinar sul tema dei controlli e sulla pandemia. La 
locandina è in fase di ultimazione. 

Il Presidente ricorda che martedì 30 p.v. si terrà l’incontro con i Direttori Generali e invita chiunque 
volesse partecipare ad informarne la Segreteria. 

Il Prof. Crivellini informa che nei prossimi giorni, assieme alla Segreteria, terrà un incontro conclusivo 
a livello tecnico e amministrativo regionale per la realizzazione sul sito ORAC del sistema di 
tracciamento delle segnalazioni, richiesto dal Consiglio Regionale. 


